

Rinden homenaje al Gallego Fernández en el quinto aniversario de su fallecimiento

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa

La Habana, 6 ene (RHC) A cinco años de la desaparición física de José Ramón Fernández Álvarez, un acto conmemorativo rindió homenaje este sábado a su vida y obra, y recordó especialmente su legado en el desarrollo de la Educación y el Deporte en el país.

En el Panteón de los Veteranos del Cementerio de Colón, ante al nicho de quien fuera ministro de Educación y Presidente Honorario Vitalicio del Comité Olímpico Cubano (COC), la ceremonia inició con la colocación de ofrendas florales en nombre de ambos organismos.

“Nos honra resaltar el legado del combatiente llegado a General de División, del ejemplo de fidelidad a Fidel y a Raúl, del merecedor de la condición de Héroe de la República de Cuba, del participante en la dirección de los combates de Playa Girón”, expresó Roberto León Richard, presidente del COC, en un discurso que evocó momentos relevantes de la trayectoria de El Gallego Fernández.

Sobre su pensamiento pedagógico, el directivo aseguró que tuvo expresiones que aún perduran, asignado por la apertura a concepciones acordes a la realidad cubana, y la prioridad asignada al rol de estructuras de dirección y claustros, con las que siempre encontró fórmulas para intercambiar como hizo en todos los ámbitos en que acogieron su empuje creador.

En su intervención, León Richard manifestó además que José Ramón Fernández (4 de noviembre de 1923 - 6 de enero de 2019) fue hacedor de una obra realizada por el sentido del deber, la disciplina, el compromiso y la ética a toda prueba.

Presidieron el acto Jorge Luis Broche, miembro del secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y jefe del Departamento de Atención al Sector Social, Jorge Luis Perdomo, Viceprimer Ministro; y los titulares del Ministerio de Educación (Mined), Naima Trujillo y del Instituto de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder), Osvaldo Vento.

Asimismo, participaron representantes de organizaciones políticas y de masas, glorias deportivas, y la hija de Fernández Álvarez. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/343828-rinden-homenaje-al-gallego-fernandez-en-el-quinto-aniversario-de-su-fallecimiento>



Radio Habana Cuba